

Nota de prensa

Cuenca acoge a la Junta Directiva de Solimat

- Solimat, la mutua de Castilla-La Mancha, ha celebrado su Junta Directiva en el Seminario Conciliar de Cuenca con la presencia de su presidente Ángel Nicolás y Javier López, Director Gerente de la mutua.

Cuenca, 8 de mayo de 2014.- En la mañana del día de hoy, ha tenido lugar la reunión de la Junta Directiva de la mutua Solimat. En esta ocasión, el lugar escogido para su celebración ha sido el Seminario Conciliar de la ciudad de Cuenca.

La Junta Directiva es el Órgano de Gobierno de la mutua encargado de dirigir la gestión y administración de la misma. Compuesta por empresarios castellano-manchegos y representantes de asociaciones de la región sus reuniones se realizan de manera periódica a lo largo del año.



La de hoy ha estado precedida por unas palabras de bienvenida del alcalde de la ciudad, Juan Ávila quien ha destacado que "siempre una entidad de la tierra será bienvenida aquí".

Tras finalizar la reunión la Junta Directiva ha realizado un paseo por la ciudad y visitado el Museo de Arte Contemporáneo de la ciudad.



Al almuerzo de este encuentro se han sumado Ángel Mariscal, Subdelegado de Gobierno de CLM, Rogelio Pardo, Delegado de la JCCM en Cuenca, Julián Huete, Vicepresidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Jesús Jaén, Coordinador de Economía y Empleo, así como también han asistido componentes de CEOE-CEPYME Cuenca. En concreto, David Peña, Florentina Plaza, Ignacio Villar y su Secretario General, Ángel Mayordomo que, a su vez, es integrante de la Junta Directiva de Solimat.

Para finalizar la Jornada, han visitado las obras del nuevo Centro Asistencial que Solimat abrirá próximamente en Cuenca.

